
①問題点 

活動プログラムが単一に感じる。 

 

解決策 

活動プログラムを固定化しているメリットとして、毎回同じメニューを繰り返し行うこと

で、過去と比べて成長度合いが比較しやすく、成長が可視化できます。また、お子様によっ

てはメニューの見通しが立ち、迷いなく安心して取り組むことができます。 

また、通常のメニューの他にエクストラメニューの追加、新メニュー追加の検討はしており

ます。 

 

②問題点 

階段を昇らなきゃいけないため、バリアフリー化されているとは言えず、ベビーカーを運ぶ

のが大変。 

 

解決策 

必要に応じて職員がベビーカーを運ぶなどの対応はしております。持ち運びが難しい場合

には職員にお声かけください。 

 


